

SIN EVENTOS MASIVOS POR TODO EL 2025

Remodelación. Desde Arquitectura del MOP descartaron el uso del recinto y se mencionó incluso el 2026 como el plazo de reapertura del nuevo estadio. El gobernador regional apeló a los alcaldes de otras comunas para recibir los eventos deportivos que se realizaban en La Granja, mientras Julio Ode ya solicitó a la ANFP revisar el estadio de Molina.



Autoridades visitaron las obras que se desarrollan en el Estadio La Granja.



RODRIGO ORELLANA SALAZAR, PERIODISTA/ FOTOS RICARDO WEBER FUENTES

Las obras presentan un 20% de avance.

CURICÓ. Poco más del 20% de las obras de remodelación de La Granja se llevan a cabo actualmente, en el recinto de avenida León Juan Luis Diez. El estadio para 12 mil espectadores será una realidad, aunque no este 2025, pues se estima que recién en la primera parte del 2026 La Granja vuelva a ser alternativa para cobijar eventos deportivos masivos como los partidos de fútbol de Curicó Unido o el Campeonato Internacional Infantil de Verano que comienza mañana en Molina, o desafíos atléticos como el Maratón del Maule o el Meeting Alejandra Ramos.

VOLUNTADES

"Las obras están sobre el 20% aproximadamente, estamos en el izaje, el momento donde empieza a aparecer el esqueleto de las nuevas tribunas y estamos dentro de los plazos, hay un plazo acotado y la idea es terminar las obras durante el último trimestre de este año, por contrato, pero luego viene un proceso de recepción de obras, de observaciones y ahí en este tiempo las empresas deben responder a estas indicaciones, porque nosotros como ministerio debemos resguardar que se ejecutan de acuerdo a las calidades mínimas requeridas y correspondientes", reconoció Rodrigo Aravena, director regional de **Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas** de la Región

del Maule, quien confirmó que hasta los primeros meses del 2026 no se podrán realizar los grandes espectáculos deportivos en La Granja.

"Ningún evento masivo se puede realizar en el estadio, no hay ninguna posibilidad, es por un tema de seguridad. A lo único que accedimos, porque lo solicitaron algunas instituciones deportivas, fue realizar entrenamiento en la pista y cancha, pero nada masivo. No hay baños, no hay electricidad, no hay agua potable, no hay condiciones mínimas para un espectáculo masivo y eso ya lo expusimos a la directiva de Curicó Unido que entendió", agregó Aravena.

En el club curicano siguen buscando estadio donde ser locales, siendo la primera opción Santa Cruz, aunque ahora se gestiona Molina ante la ANFP como nueva opción para ejercer la localía, algo que el nuevo gobernador maulino, Pedro Álvarez-Salamanca, destacó como clave para que estos eventos sigan presente en la región: "Tenemos que ser solidarios con Curicó por un bien mayor. Curicó tendrá un tremendo estadio y como maulinos debemos acoger los eventos deportivos que se hacían acá en La Granja y recibirlos en otras comunas, en otros estadios y hay opciones para que se hagan los eventos, solo debemos buscar los ajustes y encontrar las voluntades de los alcal-

"No hay baños, no hay electricidad, no hay agua potable, no hay condiciones mínimas para un espectáculo masivo y eso ya lo expusimos a la directiva de Curicó Unido que entendió", comentó Rodrigo Aravena, director regional de Arquitectura.

des de las comunas y de la gobernación local, pero podemos demostrar que queremos seguir haciendo grandes eventos deportivos en el Maule".

¿A DÓNDE LOS PASAJES?

"Es opción ser locales en Santa Cruz, pero si está apto Molina, sería la primera opción", reconoció ayer en La Granja el

presidente de los albirrojos, Julio Ode, quien reconoció que ya el club pidió a la ANFP que venga a evaluar el estadio molinense: "Hay que hacer trabajos en las gradas, en las torres para las cámaras, en casetas, pero ya se avisó a la ANFP para que vengan a hacer esa inspección al estadio", señaló, mientras que confirmó

una próxima reunión con los encargados de deporte del Municipio local para afinar una serie de solicitudes en beneficio de las ramas formativas del club: "Tendremos reunión con gente del Municipio para solucionar impases que se crean por la ampliación del estadio, esperemos solucionar temas importantes para el

club, en invierno necesitamos canchas sintéticas donde jueguen nuestros cadetes, está el ANFA y creemos que este estadio puede ser un muy buen estadio para estos fines", señaló Ode sobre el estadio ANFA Luis Hernán Álvarez, recinto que incluso podría utilizarse por el Curi para encuentros de pretemporada.



Dirigentes de Curicó Unido, encabezados por Julio Ode, también participaron en la visita inspectiva.